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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

４回
かい

進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

11月
がつ

15日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 ８名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

   中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

 欠席
けっせき

   堂本典子
どうもとのりこ

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）課題解決
かだいかいけつ

に向
む

けた取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

について（資料
しりょう

１） 

課題解決
かだいかいけつ

に向
む

けた取組
とりくみ

の方向性
ほうこうせい

について、「資料
しりょう

１：課題解決
かだいかいけつ

に向
む

けた取組
とりくみ

の

方向性
ほうこうせい

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

課題解決
かだいかいけつ

の方向性
ほうこうせい

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 前回
ぜんかい

までの審議
しん ぎ

で審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

を３つ絞
しぼ

ることができました。

課題解決
かだいかいけつ

に向
む

けた取組
とりくみ

について、テーマ
て ー ま

ごとにご意見
いけ ん

をうかがいたいと思
おも

いま

す。まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１についてはどうでしょうか。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

防災力
ぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

新井委員
あら い い い ん

 第
だい

５期
き

でつくった「地域
ちい き

手
て

づくりマップ
ま っ ぷ

」と「防災手帳
ぼうさいてちょう

」を広
ひろ

めたい

と思
おも

います。
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 この３つのテーマ
て ー ま

は優先順位
ゆうせんじゅんい

があるでしょうか。皆
みな

さんのご意見
いけ ん

を聞
き

きたいと

思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 ５期
き

の継続
けいぞく

として防災手帳
ぼうさいてちょう

を広
ひろ

げることは大事
だい じ

だと思
おも

います。マップ
ま っ ぷ

作
づく

りの際
さい

に広
ひろ

められるといいと思
おも

います。

 また、自助
じじ ょ

も重要
じゅうよう

だと思
おも

います。防災
ぼうさい

せんべいなどのパッケージ
ぱ っ け ー じ

に防災
ぼうさい

のた

めに備
そな

えをすることを書
か

いて広
ひろ

めるなど、６期
き

で新
あたら

しく何
なに

かできるといいと

思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 企業
きぎょう

とタイアップ
た い あ っ ぷ

するということでしょうか。堂本委員
どうもといいん

にご協 力
きょうりょく

をいただくことも考
かんが

えられます。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 大師
だい し

のだるまサブレ
さ ぶ れ

なども考
かんが

えられると思
おも

います。楽
たの

しく防災
ぼうさい

を考
かんが

えられるといいと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 防災手帳
ぼうさいてちょう

はできているということですが、まだ見
み

て、使
つか

っていません。

防災手帳
ぼうさいてちょう

は地域
ちい き

の防災
ぼうさい

訓練
くんれん

でも配
くば

っていますが、持
も

ち帰
かえ

るだけになっています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 いろいろな個人情報
こじんじょうほう

を書
か

く必要
ひつよう

があるので、必要
ひつよう

な事項
じこ う

だけ書
か

いて

もらうことが考
かんが

えられます。

埜瀬委員
の せ い い ん

 作
つく

る時
とき

には家庭
かて い

での活用
かつよう

が考
かんが

えられていました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 どうやって普及
ふきゅう

させるかが課題
かだ い

になると思
おも

います。町内会
ちょうないかい

などの

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

で活用
かつよう

方法
ほうほう

も明記
めい き

して配布
はい ふ

することも考
かんが

えられます。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 町内会
ちょうないかい

でダウンロード
だ う ん ろ ー ど

して使
つか

ってもらえるといいです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

で話
はなし

をしてもらうことが考
かんが

えられます。

埜瀬委員
の せ い い ん

 地域
ちい き

手作
てづ く

りマップ
ま っ ぷ

についても町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

で 話
はなし

をしてもらえると

いいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

の次回
じか い

の役員会
やくいんかい

で説明
せつめい

してもらえるといいと思
おも

いま
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す。

木村委員
きむ ら い い ん

 地域
ちい き

手作
てづ く

りマップ
ま っ ぷ

は縮 尺
しゅくしゃく

をバラバラ
ば ら ば ら

にするのではなく、揃
そろ

えられる

と集
あつ

めて使
つか

えることもできると思
おも

います。防犯
ぼうはん

カメラ
か め ら

は小田銀座商店街
おだぎんざしょうてんがい

で整備
せい び

されていますが、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

と同様
どうよう

、町内会
ちょうないかい

を越
こ

えた範囲
はん い

で考
かんが

えられるとい

いと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防犯
ぼうはん

カメラ
か め ら

については町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

でも話
はなし

をしています。

 大島
おおしま

２丁目
ちょうめ

の地図
ち ず

はどれくらいの大
おお

きさですか。

事務局
じむきょく

 1/2000 の縮 尺
しゅくしゃく

になっています。

新井委員
あら い い い ん

 規格
きか く

は決
き

めた方
ほう

がいいと思
おも

います。大島
おおしま

２丁目
ちょうめ

の地図
ち ず

はコンパクト
こ ん ぱ く と

で

わかりやすくなっています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 大島
おおしま

２丁目
ちょうめ

のものを見
み

せてもらって修正
しゅうせい

があれば修正
しゅうせい

するとい

うことでいいでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 まちの数
かず

はいくつありますか。

事務局
じむきょく

 町内会
ちょうないかい

は 90 ぐらいですが、まちの数
かず

はもっとあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町会
ちょうかい

の大
おお

きさによって地図
ち ず

の大
おお

きさも違
ちが

うと思
おも

います。

 町内会
ちょうないかい

単位
たん い

で消火栓
しょうかせん

があると思
おも

いますが、隣接
りんせつ

する町会
ちょうかい

が使
つか

ってもいいわけ

ですね。

戸村委員
とむ ら い い ん

 この問題
もんだい

はいつ、どこでやるかということではないでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民会議
くみ ん か い ぎ

のメンバー
め ん ば ー

や町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

の役員
やくいん

の皆
みな

さんの町会
ちょうかい

でや

ることが考
かんが

えられます。

戸村委員
とむ ら い い ん

 やってほしいという町内会
ちょうないかい

に名乗
な の

ってもらえるといいと思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 準備
じゅんび

をどうやってやるかだと思
おも

います。
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戸村委員
とむ ら い い ん

 マニュアル
ま に ゅ あ る

に書
か

いていますが、まず、やってみることではないでしょ

うか。目標
もくひょう

として何ヶ所
なんかしょ

やるかということではないでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 大島
おおしま

２丁目
ちょうめ

は中央
ちゅうおう

なので、大師
だい し

や田島
たじ ま

でやるといいのではないでし

ょうか。大島
おおしま

２丁目
ちょうめ

では警察
けいさつ

や消防
しょうぼう

の協 力
きょうりょく

があり、子
こ

どもたちも参加
さん か

して

くれました。

戸村委員
とむ ら い い ん

 学校
がっこう

の協 力
きょうりょく

はカリキュラム
か り き ゅ ら む

に組
く

み入
い

れているといいですが、臨時
りん じ

だ

と難
むずか

しいです。警察
けいさつ

や消防
しょうぼう

は協 力
きょうりょく

してくれます。場所
ばし ょ

が決
き

まるといろいろ

なことが進
すす

むと思
おも

います。

埜瀬委員
の せ い い ん

 昨年
さくねん

、富士見中
ふじ み ち ゅ う

学校
がっこう

でスケアードストレート
す け あ ー ど す と れ ー と

に参加
さん か

しました。その後
ご

、

気
き

になっていることを警察
けいさつ

の方
かた

に聞
き

いたら丁寧
ていねい

に教
おし

えていただきました。警察
けいさつ

の方
かた

と話
はな

せる時間
じか ん

を設
もう

けたらどうでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 大島
おおしま

では班
はん

を４つに分
わ

けて、一筆
ひとぶで

で歩
ある

きました。

 浦野部会長
うらのぶかいちょう

の町会
ちょうかい

でやってはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 池上新町
いけがみしんちょう

町内会
ちょうないかい

でやるのは大丈夫
だいじょうぶ

です。学校
がっこう

にはどういう協 力
きょうりょく

をもらいますか。さくら小
しょう

学校
がっこう

や桜 本 中
さくらもとちゅう

学校
がっこう

、田島
たじ ま

支援
しえ ん

学校
がっこう

もあるので、

できると思
おも

います。他
ほか

に田島
たじ ま

、中央
ちゅうおう

でやってくれるところを募
つの

られるといい

と思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 支援
しえ ん

学校
がっこう

が参加
さん か

できるといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 支援
しえ ん

学校
がっこう

は広
こう

範囲
はん い

から来
き

ているので参加
さん か

は難
むずか

しいと思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 学校
がっこう

に限
かぎ

らず、テント
て ん と

を張
は

ってやることもできると思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 備蓄倉庫
びち く そ う こ

は各小
かくしょう

学校
がっこう

が持
も

っているので、まず、 小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

がある

町会
ちょうかい

でやってはどうでしょうか。小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

はいくつありますか。

事務局
じむきょく

 小
しょう

学校
がっこう

20ヶ所
かし ょ

、中
ちゅう

学校
がっこう

が 10ヶ所
かし ょ

あります。

新井委員
あら い い い ん

 それは理想
りそ う

ですが、できるところからやってはどうでしょうか。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 池上新町
いけがみしんちょう

町会
ちょうかい

内
ない

には臨港
りんこう

警察
けいさつ

署
しょ

と臨港
りんこう

消防
しょうぼう

署
しょ

があります。

戸村委員
とむ ら い い ん

 年明
とし あ

けにやりますか。１月
がつ

はどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 日程
にってい

は行政
ぎょうせい

と関係機関
かんけいきかん

と調整
ちょうせい

して決
き

めたいと思
おも

います。10年
ねん

ぐら

い前
まえ

に町内会
ちょうないかい

でやりましたので、その地図
ち ず

を次回
じか い

持
も

ってきます。

戸村委員
とむ ら い い ん

 ６期
き

の特徴
とくちょう

を出
だ

すためにどうするか。災害
さいがい

の最大
さいだい

の問題
もんだい

は地震
じし ん

で、

その時
とき

に大事
だい じ

なのは自助
じじ ょ

だと思
おも

います。自助
じじ ょ

のためには備蓄
びち く

が大事
だい じ

なので、そ

れを周知
しゅうち

できないかと思
おも

います。

 今日
きょ う

、５年
ねん

保存
ほぞ ん

できる水
みず

を持
も

ってきましたが、これには個人
こじ ん

のデータ
で ー た

を書
か

ける

ようにシール
し ー る

を貼
は

っています。高齢者
こうれいしゃ

に配
くば

っています。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 予算
よさ ん

はあるのでしょうか。

事務局
じむきょく

 実施
じっ し

する内容
ないよう

などによると思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 自助
じじ ょ

が重要
じゅうよう

ですが、備蓄倉庫
びち く そ う こ

に何
なに

が入
はい

っているかもわかりません。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 地域
ちい き

手作
てづ く

りマップ
ま っ ぷ

をつくる時
とき

に中
ちゅう

学校
がっこう

の備蓄倉庫
びち く そ う こ

を見学
けんがく

できると

思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 備蓄
びち く

したものを訓練
くんれん

の時
とき

に使
つか

っていくのが大事
だい じ

だといわれています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 我々
われわれ

の町会
ちょうかい

では備蓄倉庫
びち く そ う こ

の賞味期限
しょうみきげん

が迫
せま

っているものが配
くば

られて

います。自助
じじ ょ

なので、自分
じぶ ん

たちで何
なに

を揃
そろ

えたらいいかというリスト
り す と

を渡
わた

したら

いいのではないでしょうか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 防災手帳
ぼうさいてちょう

に備蓄
びち く

のリスト
り す と

は入
はい

っています。

中村委員
なかむらいいん

 防災手帳
ぼうさいてちょう

は市政
しせ い

だよりと一緒
いっしょ

に配
くば

ってはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 区民全員
くみんぜんいん

に配
くば

るとなると約 22万
まん

６千枚
せんまい

配
くば

ることになります。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 少
すく

なくとも町内会
ちょうないかい

で配
くば

ってもらえるといいです。

事務局
じむきょく

 町会
ちょうかい

の回覧
かいらん

で回
まわ

すとなると 6,600 ぐらいと確認
かくにん

をしています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 掲示板
けいじばん

に張
は

って案内
あんない

することも考
かんが

えられます。回覧
かいらん

用
よう

に配
くば

っても

らえるといいと思
おも

います。

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１については、手作
てづ く

りマップ
ま っ ぷ

は池上新町
いけがみしんちょう

町内会
ちょうないかい

でやってみます。

手帳
てちょう

については回覧
かいらん

板
ばん

用
よう

に配布
はい ふ

する、備蓄倉庫
びち く そ う こ

については桜 本 中
さくらもとちゅう

学校
がっこう

の倉庫
そう こ

をチェック
ち ぇ っ く

してもらうということでいいでしょうか。

 町内会
ちょうないかい

の備蓄
びち く

については、様々
さまざま

な内容
ないよう

になっています。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 各
かく

家庭
かて い

で３日間
かか ん

の食 料
しょくりょう

を用意
よう い

することが大事
だい じ

で、その啓発
けいはつ

をしたら

いいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 災害
さいがい

弱者
じゃくしゃ

の高齢者
こうれいしゃ

の確認
かくにん

が大事
だい じ

ですが、個人情報
こじんじょうほう

が壁
かべ

になっていま

す。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 民生委員
みんせいいいん

が情報
じょうほう

を持
も

っていると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 うちの町会
ちょうかい

では敬老
けいろう

の日
ひ

の関係
かんけい

で 70才以上
さいいじょう

の情報
じょうほう

を持
も

っていま

す。災害
さいがい

時
じ

要援護者
ようえんごしゃ

は民生委員
みんせいいいん

と町会
ちょうかい

長
ちょう

が把握
はあ く

しています。友愛会
ゆうあいかい

もリスト
り す と

を持
も

っています。町会
ちょうかい

や友愛会
ゆうあいかい

に入
はい

っていない方
かた

の情報
じょうほう

は持
も

つことができま

せん。

戸村委員
とむ ら い い ん

 町会
ちょうかい

で情報
じょうほう

の持
も

ち方
かた

に格差
かく さ

があるのが問題
もんだい

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町会
ちょうかい

で違
ちが

いがあるのはそうですが、町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

で強制
きょうせい

するこ

ともできないのが現状
げんじょう

です。

  審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２についてはどうでしょうか。資料
しりょう

をいただいたので、これを

有効
ゆうこう

に使
つか

うか、その他
ほか

に我々
われわれ

ができることがあるのか。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

防止
ぼう し

と防犯
ぼうはん

対策
たいさく

＞ 

戸村委員
とむ ら い い ん

 小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

でどうしたらルール
る ー る

を守
まも

るか考
かんが

えて、標語
ひょうご

を作
つく

ってはど

うかと思
おも

います。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 中高生
ちゅうこうせい

にマナー
ま な ー

を守
まも

ってもらいと思
おも

いますがどうでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 ルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

を配布
はい ふ

したらいいと思
おも

いますが、すでにルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

は

できていると思
おも

います。

塚原委員
つかはらいいん

 昨年
さくねん

、ＰＴＡの広報紙
こうほうし

に自転車
じてんしゃ

のことは書
か

いたので保護者
ほ ご し ゃ

に目
め

を通
とお

し

てもらえるといいと思
おも

います。問題
もんだい

は大人
おと な

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

は高齢者
こうれいしゃ

が多
おお

くなっています。

新井委員
あら い い い ん

 鋼管通
こうかんとお

りの交差点
こうさてん

で事故
じ こ

を見
み

ています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ながら運転
うんてん

が問題
もんだい

だと思
おも

います。

新井委員
あら い い い ん

 ルール
る ー る

を守
まも

ってもらうには罰則
ばっそく

が必要
ひつよう

だと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 「自転車
じてんしゃ

の安全利用
あんぜんりよう

スマートガイド
す ま ー と が い ど

」はよくできていると思
おも

います。

これだけ見
み

てもらっても随分
ずいぶん

違
ちが

うと思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 交差点
こうさてん

事故
じ こ

が多
おお

いという新聞記事
しん ぶ ん き じ

が出
で

ることによって行政
ぎょうせい

が何
なに

かや

ることはありますか。

事務局
じむきょく

 事故
じ こ

が多
おお

い場所
ばし ょ

で交差点
こうさてん

改良
かいりょう

をやることはありますが、記事
き じ

に出
で

てい

る箇所
かし ょ

は以前
いぜ ん

から問題
もんだい

になっているところなので、継続
けいぞく

的
てき

にやっているとは思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 事故
じ こ

が多
おお

いところに標識
ひょうしき

を付けることも考
かんが

えられます。

 小学生
しょうがくせい

や中高生
ちゅうこうせい

、高齢者
こうれいしゃ

など、ターゲット
た ー げ っ と

を絞
しぼ

ってはどうでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 前回
ぜんかい

、危
あぶ

ないところに二面
にめ ん

ミラー
み ら ー

を設置
せっ ち

するという提案
ていあん

を検討
けんとう

しまし

たが、進
すす

みませんでした。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 我々
われわれ

でできることで、自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

や盗難
とうなん

が減少
げんしょう

することを考
かんが

えな

いといけません。前
まえ

はシール
し ー る

を貼
は

るという提案
ていあん

も出
で

ました。
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戸村委員
とむ ら い い ん

 スケアードストレート
す け あ ー ど す と れ ー と

など定番
ていばん

になってしまう。

事務局
じむきょく

 川崎区
かわさきく

では３ヶ所
かし ょ

でやっています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 これは宿題
しゅくだい

にしますか。

中村委員
なかむらいいん

 どこで盗難
とうなん

が多
おお

いかというデータ
で ー た

はありますか。

事務局
じむきょく

 駐 輪 場
ちゅうりんじょう

に停
と

めて、カギ
か ぎ

を２ヶ所
かし ょ

かけていると盗難
とうなん

は少
すく

なくなります。

場所
ばし ょ

や傾向
けいこう

については警察
けいさつ

に聞
き

いてみます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２は宿題
しゅくだい

にします。審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３はどうでしょうか。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：『「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報
じょうほう

発信
はっしん

』 

新井委員
あら い い い ん

 パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

は膨大
ぼうだい

にあります。

戸村委員
とむ ら い い ん

 マップ
ま っ ぷ

をつくるといっても絞
しぼ

らないといけない。

 一番下
いちばんした

に「独自
どく じ

の音楽
おんがく

」とありますが、川崎
かわさき

の歌
うた

もないです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 「好
す

きです川崎
かわさき

」があります。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 市
し

歌
か

が変わると聞
き

きましたが。

木村委員
きむ ら い い ん

 坂本九
さかもときゅう

さんがいたので、それを売
う

り出
だ

してはどうでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 川崎
かわさき

は行事
ぎょうじ

が多
おお

くて大変
たいへん

。ミューザ
み ゅ ー ざ

や能
のう

など場所
ばし ょ

も多
おお

くあります。

オペラ
お ぺ ら

をやる場所
ばし ょ

もつくると聞
き

いています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 新
あたら

しくできるものを紹介
しょうかい

してはどうでしょうか。富士通
ふ じ つ う

スタジアム
す た じ あ む

などは北部
ほく ぶ

の人
ひと

は知
し

りません。キングスカイフロント
き ん ぐ す か い ふ ろ ん と

も知名度
ち め い ど

が低
ひく

い。東 扇 島
びがしおおぎしま

では川崎
かわさき

マリエン
ま り え ん

があり、川崎
かわさき

でナンバーワン
な ん ば ー わ ん

の夜景
やけ い

だと聞
き

きま

した。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 体育館
たいいくかん

は平成
へいせい

29年
ねん

にできると聞
き

きました。それに併
あわ

せて区民会議
くみ ん か い ぎ

で何
なに
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かやってはどうでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 工場夜景
こうじょうやけい

も資源
しげ ん

としてあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マリエン
ま り え ん

からみると工場夜景
こうじょうやけい

がきれいです。

中村委員
なかむらいいん

 船
ふね

から工場夜景
こうじょうやけい

を見
み

るツアー
つ あ ー

があります。

戸村委員
とむ ら い い ん

 2023年
ねん

に東海道
とうかいどう

川崎
かわさき

宿
しゅく

が 400年
ねん

を迎
むか

えるので、川崎
かわさき

宿
しゅく

を詳
くわ

しく知
し

ら

せるマップ
ま っ ぷ

を作
つく

ってはどうでしょうか。狭
せま

いエリア
え り あ

を知
し

らせるものでもいいと

思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 交流館
こうりゅうかん

はけっこう使
つか

われています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 出
だ

された意見
いけ ん

を事務局
じむきょく

でまとめてもらって、次回
じか い

、議論
ぎろ ん

したいと思
おも

います。

 次
つぎ

の議題
ぎだ い

の「審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」に移
うつ

りたいと思
おも

います。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２： 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

い

て、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は出
で

なかった。

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 長時間
ちょうじかん

にわたり、ご議論
ぎろ ん

ありがとうございました。審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１、２、３いずれも

持
も

ち帰
かえ

って、中間
ちゅうかん

取
と

りまとめに向
む

けて考
かんが

えてきていただき、まとめていただければ

と思
おも

います。本日
ほんじつ

はお疲れさまでした。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


